

BASES "2da CORRIDA FAMILIAR UNIVERSIDAD DE PLAYA ANCHA"

I. Descripción general del evento.

En el marco del proyecto ADAIN UPA 2493 del Ministerio de Educación, adjudicado por la Universidad de Playa Ancha (UPLA), se llevará a cabo la segunda versión de la Corrida Familiar de la Universidad de Playa Ancha, con el objetivo de fomentar la práctica del deporte y las actividades al aire libre. Esta iniciativa busca promover la amistad, la camaradería, la sana competencia y el desarrollo del pedestrismo, fortaleciendo así la fraternidad y la calidad de vida de los residentes de la comuna de Valparaíso y sus alrededores.

La actividad contará con la colaboración de la Ilustre Municipalidad de Valparaíso y el Servicio Nacional de Turismo (SERNATUR).

La actividad consistirá en una corrida familiar de carácter recreativo, con recorridos de 1,5 y 5 kilómetros.

Fecha : Sábado 13 de diciembre de 2025.

Horario : 7:30 hrs. (entrega de kits)

Lugar : Casa Central de la UPLA (Av. Playa Ancha 850, Valparaíso)

Cupos : 800

Valor : Sin costo – Actividad gratuita

Programa el día del evento.

07:30 a 09:00 hrs, : Entrega de kit

09:30 hrs. : Largada participantes categoría 1.5 K 10:00 hrs. : Largada participantes categoría 5 K

II. Inscripciones.

Las inscripciones se podrán realizar a través de la página web de la Universidad de Playa Ancha <u>www.upla.cl</u>. Las inscripciones comienzan el jueves 20 de noviembre de 2025 y hasta agotar stock. El cierre on line de inscripción será el día miércoles 10 de diciembre a las 12:00 hrs. Una vez inscrito/a, el/la participante recibirá un correo de confirmación de inscripción exitosa y a la vez indicando su número de inscripción.

Cada persona podrá elegir entre correr 5 K o 1.5 K.

Las personas que deseen o necesiten correr acompañadas, se deben inscribir en la categoría que efectivamente correrá. Los/as acompañantes también podrán inscribirse en la misma categoría.

No se permitirán cambios de distancia una vez ingresado el corredor/a al sistema.

Cada persona que se inscriba deberá aceptar las condiciones del evento, eximir de responsabilidades a la Universidad de Playa Ancha e indicar que cuenta con condición física apta para la actividad.

Cada persona que se inscriba podrá indicar voluntariamente si posee alguna discapacidad con el fin de conocer si necesita alguna asistencia especial.

Cada persona que se inscriba autorizará a la Universidad de Playa Ancha y sus instituciones colaboradoras a utilizar las distintas fotografías y videos con objetivos de difusión y promoción.

III. Entrega de Kit de participación.

Existirán 800 kit de participación a los cuales podrá optar cada persona debidamente inscrita independiente de la categoría en la que participe, respetando el orden de inscripción.

Cada Kit se compone de la polera del evento, un bolso morral y otros artículos de cortesía. (las tallas de las poleras están sujetas según disponibilidad).

Los kit serán entregados el mismo día del evento desde las 07:30 a las 09:00 hrs. El retiro será con la cédula de identidad del/la participante.

El uso de la polera oficial del evento en la competencia es obligatorio, para quienes lograron adquirirla.

IV. Medidas de Seguridad.

Se debe respetar a los banderilleros que señalizan el recorrido de las categorías. El sector de la carrera estará debidamente señalizado y conificado. En todo momento los/as participantes deberán respetar a las otras personas que participan de la corrida con la finalidad de evitar accidentes, principalmente en la partida. Se debe tener presente que en el evento participarán menores de edad, adultos/as mayores y personas con capacidades distintas.

V. Recomendaciones.

Se sugiere que antes de participar en el evento se efectúe un chequeo médico para evitar posibles complicaciones de salud durante su participación.

Se sugiere mantenerse hidratado/a antes, durante y después del evento. Se sugiere aplicar bloqueador solar.

La institución organizadora junto con los colaboradores y patrocinadores no se harán responsables por cualquier accidente, daño o perjuicio que el participante pueda sufrir en el evento. El acceso al sector de encajonamiento es exclusivo de los corredores/as.

Los únicos vehículos autorizados para transitar en la ruta del evento, serán los móviles oficiales del evento y Carabineros de Chile.

VI. Asistencia Médica.

Se contará con ambulancias y personal paramédico quienes estarán dispuestos en lugares estratégicos durante la ruta.

Se contará además con un stand de primeros auxilios.

VII. Resguardo Policial.

La corrida será resguardada por Carabineros y Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Valparaíso.

VIII. Responsabilidad.

La institución organizadora no asume ninguna responsabilidad por los daños y lesiones que puedan sufrir los/as participantes durante el evento, aunque éstos sean por terceras personas. Los participantes declaran que, por el hecho de inscribirse aceptan las condiciones anteriormente expuestas y contribuirán con la organización para evitar accidentes.

IX. Guardarropía.

La producción dispondrá de stand habilitados para la recepción temporal de bolsos e indumentarias, cuyo contenido se restringirá al tamaño de un bolso.

Para dejar pertenencias en guardarropía debe indicar su número de inscripción, rut y mostrar su cédula de identidad tanto al momento de dejar las pertenencias como al retiro.

Está prohibido dejar cosas de valor (dinero, joyas, celulares, computadores, etc) y la organización no se hará responsable por pérdidas o desmedro de algunas especies que la persona participante del evento haya dejado en servicio que se señala. La organización recomienda que asista con la menor cantidad de insumos posibles.

X. Baños.

La producción del evento proveerá de baños con acceso para el público participante.

XI. Stand frutas e hidratación.

Se contará con un stand de frutas e hidratación para todos los/as asistentes inscritos en el evento, con las medidas de higiene correspondiente, hasta agotar stock de 800 raciones.

XII. Categorías.

Existirán 2 distancias de participación, las cuales son de carácter recreativa Distancia 5 k y Distancia 1.5 K Los participantes serán libres de elegir la distancia en la que deseen correr. La participación no contempla una edad mínima.

XIII. Premios.

Habrá medallas "Finisher" para todos los/as participantes (stock: 800 unidades), las que serán entregadas una vez que cada persona cruce la meta.

XIV. Rutas.

La "2da Corrida Familiar UPLA" se realizará según las siguientes rutas:

Categoría 1.5 Kms:

El pórtico de inicio estará ubicado en la avenida Guillermo González de Hontaneda N°855 en donde se dará la partida para luego continuar por la misma avenida en dirección a Escuela Naval, bordeando canchas Alejo Barrio por avenida Playa Ancha en donde existirá el punto de retorno, regresando por la misma ruta en sentido contrario hasta el arco de META (mismo del punto de inicio).

A continuación, se muestra en el mapa el recorrido:



Categoría 5 Kms:

El pórtico de inicio estará ubicado en la avenida Guillermo González de Hontaneda N°855 en donde se dará la partida para luego continuar por 50 mts., hasta la intersección de la calle Acceso Estadio (calle entre el estadio Elías Figueroa y la Upla), en la cual se deberá subir hasta topar con avenida Playa Ancha y girar a la izquierda, continuando por esta avenida bordeando las canchas Alejo Barrio pasando frente a Escuela Naval hasta llegar a la esquina en donde está ubicado el polideportivo Renato Raggio se girará a la derecha bajando por avenida Subida Leopoldo Carvallo hasta llegar a avenida Altamirano en donde se deberá girar a la derecha para continuar por esta calle hasta Caleta El Membrillo en donde se deberá retornar y regresar por la misma avenida Altamirano hasta Playa Torpederas, lugar en donde estará el siguiente retorno, para regresar por Altamirano hasta la intersección con avenida Subida Carvallo en donde se girará a la derecha continuando por esta avenida hasta llegar a avenida Guillermo González de Hontaneda. Lugar en donde se girará a la derecha y se continuará por esta avenida hasta finalmente llegar a la META (mismo del punto de inicio).

A continuación, se muestra en el mapa el recorrido:



XV. Vías de Evacuación.

Para el caso de terremoto, en caso de estar el/la participante en plena ruta de la carrera, debe detener su marcha y alejarse de la quebrada de los cerros. Una vez que ocurra el sismo debe estar atento y seguir las instrucciones del equipo de producción. Si es necesario evacuar, deberá dirigirse a subida Leopoldo Carvallo y llegar al sector parque Alejo Barrios, la cual será la zona segura.

Para el caso de alerta de tsunami, en caso de estar el/la participante en plena ruta de la carrera, debe dirigirse a subida Leopoldo Carvallo y llegar al sector parque Alejo Barrios, la cual será la zona segura para permanecer mientras ocurra el tsunami.